



『世界を見据えて進もう』
～Observe the world and proceed～
東京六本木ロータリークラブ会長

TOKYO ROPPONGI ROTARY CLUB

WEEKLY REPORT

東京六本木ロータリークラブ



『率先しよう』
～Lead the Way～
国際ロータリークラブ会長

発行日 2006年10月2日

No. 11

9月11日

卓話

地区ガバナー 谷島 祥 様

谷島でございます。佐藤代表から六本木ロータリークラブの素晴らしいお考えを伺いました。クラブもそれぞれの特徴を持っていてこそ本当に楽しいクラブになると思います。六本木は独特の雰囲気を持ったロータリーであって欲しいというのが私の願いです。

ロータリーの世紀も第2世紀に入って2年目の今年、RI会長のビル・ボイドさんが出されたのが「率先しよう」というテーマです。ビル・ボイドさんは、「私たちロータリアンは超我の奉仕を掲げるだけでなく、生活の隅々でそれを実践しなければならない」とも言っております。思想と行動が伴わなければいけないというのは東西古今いろんな方が言っていて、東洋では陽明学の「知行合一」が有名ですね。知行合一とは何かというと、例えば修行僧が山に入って修行し、知識を身に付けるわけですね。そして山を下りたら彼は社会のために行動しなければいけないということです。何にも行動しないのは修行したことにならない。ですから、我々も超我の奉仕を知っているだけでは知ったことにならないよということです。元のRI会長のアーサー・ラブーさんも「行動の伴わない理想は、理想のない行動と同じく有害無益である」という有名な言葉を残しております。

この第2世紀の1年目は「超我の奉仕」がテーマに上げられました。ロータリーの第1世紀の間、基本的な思想となったベースで、それを第2世紀最初の年のテーマにしたのは大きな意味がある。1年目は思想を再勉強しましょうということで出て来たとすれば、2年目が実践しましょう。これは当然ですね。国際協議会に行きますと、その入り口に看板が出ていて、右側には「入って学べ」、左側には「出でて奉せよ」とあるんです。これも知行合一と同じことで、そこら辺にRIの意志というものがあるようあります。

1923年に決議23-34というのがセントルイスの大会で行われたんです。これはロータリーの基本指針を示した決議で、手続要覧の社会奉仕という章に全文が出ております。意訳をします。

1つは、超我の奉仕はこれは人生哲学だと書いてある。これはさっき言った知識ですね。その後に、超我の奉仕はそれを実践しなきゃならないと書いてある。奉仕の哲学を行動に現さなければならない。そういう決議が1923年にされている。1923年はロータリーの行方を決めた非常に大切な年で、以来この思想は不变で来たわけです。ロータリーの最初の10年は非常に混乱した時代ですが、それがどうやら固まった1923年、世界大会で決議された。それを今年度あらためて2年に分けて我々の前に提示してきたという歴史的な事実との連続性がございます。昨年度と今年のテーマが非常に密接したテーマであるということを、私見を交えて皆様にご紹介した次第です。



ロータリー財団への9月までの寄付累計16名、
190,000円。ご協力有難う御座いました。

まだの方は強制ではありませんが自発的ご協力をお願いします。例会のニコニコBOXの横で受付けています。

ロータリー財団委員長 杉本 潤



■ 次回のプログラム

平成18年10月2日
卓話『カギを伴侶に50年』
美和ロック株式会社 取締役相談役 和氣清靖 様

プロフィール

1925年 東京市麹町区紀尾井町生れ
 1949年 東北大学金属工学科卒
 同年日本特殊鋼入社
 1957年 同社を円満退社して
 美和ロック(株)を設立 専務就任
 1960年 父親社長の死去に遭い社長就任
 1985年 同社会長就任
 2003年 同社取締役相談役就任 至現在

1979年 東京南ロータリークラブ入会 至現在
 1997~8年 同クラブ第48代会長
 2001~5年 旧制水戸高等学校同窓会長



■ ニコニコBOX情報

水島 裕さん

先週が私と妻の誕生日でした。

小西 恭子さん

17年生きた我が家の犬が9月23日（お彼岸のお中日）に大往生でした。

松本 智さん

食べ物が美味しい季節になりました。天高く馬肥ゆる秋！体重が気になります。

宇佐見 千嘉さん

秋の空が美しいころです。今日は娘のお誕生日です。

大橋 寛治さん

ニコニコの皆様に敬意を表します……

森 佳子さん

昨日は私の誕生日でした。

お彼岸も過ぎてすっかり秋らしくなり、さわやかな日が続きます。

=お詫びと訂正=

7月31日分のニコニコBOX累計に誤りがあり、前回9月11日分までの累計が89,000円少なく掲載されておりました。申し訳ございませんでした。正しい累計は、777,000円になります。
 誤りがありましたこと深くお詫び申し上げます。

■ 次回のプログラム

次週10月9日は祝日のため休会です



平成18年10月16日

卓話『テレビ放送界の課題』

株式会社テレビ東京

代表取締役社長 菅谷 定彦 様

杉本 潤さん

鈴木エドワードさん、9月21日の素晴らしい講演を拝聴させて頂きました。有難うございました。

小島 篤さん

キンモクセイの香りがする季節になりました。

安井 悅子さん

10月7日の親睦ゴルフに皆さんふるってご参加下さい。

山本 良樹さん

パイオニアの60インチ・プラズマビジョンに期待しています。

渡邊 滋さん

朝夕涼しくなりましたね

あかあかと陽はつれなくも

あきの風

芭蕉

浅田 豊久さん

お誕生日祝、ありがとうございます。

09月25日	合計	60,000円
	累計	837,000円

東京六本木ロータリークラブ

会長 水島 裕 幹事 篠塚 博

会報・広報委員長 安井 悅子

会報・広報副委員長 渡辺 美智子

事務局》〒106-0032東京都港区六本木6-10-3グランドハイアット東京内 TEL:03-4333-8773 URL:<http://wwwtokyoroppongi-rc/>